## ASSEMBLÉE RÉGIONALE 2014

Devant les mutations importantes au sein des armées et auxquelles nous ne pouvons pas échapper, notre association, l'AETA (Association des Anciens Élèves de l'École d'Enseignement Technique de l'Armée de l'Air), la plus importante de la Défense par le nombre de ses adhérents masculins et féminins à jour de cotisation, doit s'adapter elle aussi. C'est pourquoi cette année et pour la première fois, l'assemblée régionale a lieu dans le secteur civil.

Déjà dans son édito du numéro 105 de mars 2013, le président de région sud-ouest, Alain HORY (P65), avait sollicité les bonnes volontés des sections locales. Compte tenu des difficultés évoquées plus haut, l'idée nouvelle d'une assemblée au sein d'une section civile émise au cours du séminaire d'information du mois de juin 2013, nous avait interpellés. "Cap' ou pas cap'? " Après quelques secondes d'hésitation, le défi était relevé par les " 4 Mousquetaires " de la section Midi-Pyrénées.

En peu de temps, nous avons dû bâtir une stratégie pour organiser au mieux cette assemblée. Après le rappel des uns et des autres dans le grand sud-ouest et un peu au-delà, nous sommes réunis aujourd'hui, samedi 1<sup>er</sup>février, dans le Centre d'Hébergement Touristique de Pousinies \*. Outre les quatorze administrateurs de notre association présents depuis jeudi soir et en réunion de conseil d'administration toute la journée de vendredi, plus de 80 arpètes, pour la plupart accompagnés de leurs épouses, avaient fait le déplacement, venant parfois de très loin.

En l'absence du président, le Général Hervé VOURC'H (P59), souffrant, c'est le vice-président Bernard DUVIGNEAU (P46) qui brosse un tableau rapide des manifestations à venir : le 50° anniversaire de l'AETA (4 juin 2016), le 80° anniversaire de l'armée de l'air, l'ouverture au monde extérieur avec la deuxième journée des aviateurs sur une idée du chef d'état major de l'armée de l'air (CEMAA), le général de corps aérien Denis MERCIER.

Puis nous sommes entrés dans le vif du sujet et, au travers d'un diaporama et d'une présentation des différentes commissions, quelques mots forts comme " camaraderie, main tendue, solidarité " illustrés par des exemples flagrants nous ont fait comprendre que ceux-ci n'étaient pas vides de sens

Parmi les objectifs annoncés, le conseil d'administration va notamment renforcer son action par une présence accrue lors des manifestations des sections tant civiles que militaires.

Pour nous, organisateurs, ce fut une journée intense et riche avec toujours ce leitmotiv sur la solidarité qui est le fil conducteur de notre association et qui nous a fait choisir ce centre d'aide par le travail (CAT). Nous avons pu apprécier l'accueil et le professionnalisme des personnels de ce centre d'insertion.

Pour clôturer notre assemblée, des remerciements appuyés, nombreux et chaleureux n'ont pas manqué de saluer leur travail.

Notre satisfaction est aussi d'avoir réussi ce défi et de l'avoir gagné " haut la main " aux dires des connaisseurs...

Pour l'année prochaine, le flambeau est entre les mains de la région sud-est.

Michel Génin (P57)

Michel Germi (197)

\* ESAT de Pousinies 501, Chemin de Pousinies 82410 SAINT-ÉTIENNE-DE-TULMONT

Tél: 0563271500

E-mail: pousinies.hotel@arsea.org